

## **Sasbacher Karatekas holen 2 x Silber und 1 x Bronze**

Am vergangenen Samstag fand in Eppingen der Regio Cup Nord statt, ein Karateturnier für die Jüngsten. Vom Karate Dojo Kazuya Sasbach e.V. gingen Wiebke Knackstedt, Sarah Seiler, Sarah Hartig, Hannah Dinger und Aila Belz an den Start.

Am Morgen fanden die Kata (Technikabfolge) Kämpfe statt. Bei den Kata Schülern A starteten Sarah Hartig und Aila Belz. Sarah und Aila zeigten hervorragende Katas und konnten sich somit jeweils den Finaleinzug sichern. Auch im Finale zeigten Sie beide eine tolle Leistung und durften sich somit verdient über den 2. Platz (Aila) den 3. Platz (Sarah) freuen.

Am Nachmittag ging es dann mit den Kumite Kämpfen (Kampf gegen einen Gegner) weiter. Hier zeigte Hannah Dinger in der Altersklasse Schüler B +36 kg ihr Können. Obwohl es Ihr erstes Karateturnier war gewann sie von drei Kämpfen gleich zwei. Dadurch durfte Sie sich über einen tollen und beeindruckenden zweiten Platz freuen.

Wiebke Knackstedt und Sarah Seiler zeigten starke Leistungen, jedoch reichte es leider noch zu keinem Podestplatz.